



DERECHOS HUMANOS Y EMPRESA:

Pacto Global Chile presenta actualizaciones de su Matriz de Riesgos de Impacto

En un evento virtual que contó con la participación de representantes de Naciones Unidas, empresas socias y organizaciones especializadas, Pacto Global Chile presentó la versión actualizada de su Matriz Genérica de Riesgos de Impacto en Derechos Humanos y su Guía de Uso y Aplicación.

Como esfuerzo por incentivar la utilización de la Matriz de Riesgos de Impacto en Derechos Humanos por parte de empresas y organizaciones, Pacto Global Chile ha desarrollado una Guía de uso y aplicación, la cual tiene como principal finalidad educar sobre los elementos esenciales de la debida diligencia empresarial en derechos humanos, conforme a los Principios Rectores y apoyar a las empresas a identificar y gestionar sus riesgos en esta materia.

El panel de conversación profundizó en torno a la importancia de abordar los riesgos donde se pueda generar una afectación negativa en derechos humanos durante la gestión de procesos empresariales, así como también, la importancia del proceso de reportar. Cabe destacar que la Agenda 2030 de Naciones Unidas, incorpora los Derechos Humanos de manera transversal y los ubica como una necesidad fundamental para la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Es por esto que la Red Pacto Global Chile decidió sumar a los Grupos de Empresas Líderes por los ODS, a un grupo de empresas que se enfoquen en los Derechos Humanos vinculados al sector privado –las que actualmente están representadas por Colbún– con la finalidad de generar iniciativas que aporten al mejoramiento de diversos temas relacionados con los derechos humanos de los distintos públicos de interés de las compañías, teniendo como base los Principios 1 y 2 de Pacto Global.

Palabras de bienvenida

 **Xavier Mena, Representante Regional Adjunto para América del Sur de ACNUDH**

Panel de conversación

 **Jorge Andaur, Gerente de Control de Gestión y Riesgo de Colbún**

 **Jorge Ávila, abogado, integrante del equipo Líder de la Debida Diligencia en Derechos Humanos de Arcadis**

 **Eduardo Muñoz, Gerente de Auditoría Interna de Masisa**

 **Andrea Pradilla, Directora para Hispanoamérica del GRI**

Moderadora

 **Verónica Zubía, Coordinación proyecto CERALC**



GUÍA DE USO Y APLICACIÓN DE LA MATRIZ GENÉRICA DE RIESGOS DE IMPACTO EN DERECHOS HUMANOS

Desafíos, brechas y Oportunidades



Pacto Global Red Chile

Revive el evento completo y descarga la Matriz y su Guía de Uso y Aplicación en www.pactoglobal.cl. | Sigue en redes sociales a [@pactoglobal](https://twitter.com/pactoglobal)

EMPRESAS PACTO GLOBAL

Carozzi presenta su Primer Reporte Integrado 2021 con foco en la gestión ambiental, social y gobernanza corporativa

Guiados por el propósito de "dar siempre lo mejor de nosotros para que las personas disfruten más la vida", Carozzi presentó su Primer Reporte Integrado 2021, el cual da cuenta de sus avances en materia ambiental, social y gobernanza corporativa.

"Con una historia de 124 años y presencia en 25 categorías de productos, somos conscientes del rol que jugamos en la industria de alimentos, en las comunidades a las que pertenecemos, en la relación con los proveedores y en el bienestar de todos los colaboradores y consumidores a quienes diariamente ofrecemos productos innovadores y de calidad", señala el gerente general de Carozzi, Sebastián García.

En materia ambiental, la compañía sigue avanzando en el Acuerdo de Producción Limpia "Elijo reciclar", el que busca entregar información a

los consumidores e impulsar el reciclaje. Carozzi terminó el 2021 con más de 260 productos certificados con el sello #ElijoReciclar, equivalente a más del 44% de su facturación. Junto a esto, Carozzi ha trabajado por una transición hacia energías más limpias. En Chile, el 100% de la energía eléctrica de las operaciones proviene de fuentes renovables.

Sobre las medidas impulsadas en el agro, Carozzi ha apoyado mediante asistencia técnica y financiera la incorporación de riego tecnificado para sus proveedores, que permite al menos un 50% de ahorro de agua y es 95% más eficiente. En la actualidad, el 86% de sus hectáreas de tomate está bajo riego por goteo, pasando de 2.000 hectáreas en 2019 a 3.481 en 2021.

En materia social, Carozzi impulsa iniciativas para promover estilos de vida saludable. A través de su



aplicación "Comamos informados", se orienta a entregar más y mejor información nutricional de los alimentos y los productos que fabrica. Por su parte, el programa deportivo 5x30, apunta a promocionar la actividad física según los lineamientos de la OMS.

Enfocados en sorprender a los chilenos con productos de la más alta calidad e innovación, es que Helado Frac, Helado Frugelé, Salsa Caracoquesos, Mini Nik y Chocman Black fueron elegidos Producto del Año. En la categoría Galletas, Costa fue nuevamente elegida como la marca más valorada por los chilenos en el estudio Chile 3D.

En relación con la inocuidad, la compañía puso en marcha el sistema Food Defense en todas sus plantas. En esta línea, el Instituto de Nutrición y Tecnología de Alimentos de la Universidad de Chile certificó la calidad e inocuidad alimentaria de los

productos Master Dog y Master Cat.

Sobre gobernanza corporativa, Carozzi mantiene un programa de libre competencia que considera charlas de actualización a cargo de asesores legales expertos, buscando transmitir de manera directa la importancia que la compañía le asigna a este tema y al apego estricto a las normas y leyes relacionadas.

"Carozzi es una empresa que sabe de cambios, porque su trayectoria es una constante transformación. Por eso estamos preparados para los retos del futuro y actuamos convencidos de crecer sobre bases firmes, aprendiendo del pasado e innovando. Todo esto es el logro de un gran equipo, donde el trabajo bien hecho, la pasión y el compromiso es una forma permanente de actuar y relacionarnos", puntualiza Sebastián García.

MÁS INFORMACIÓN EN:     

REPORTE INTEGRADO



Conoce el trabajo que estamos realizando en sostenibilidad

Ver reporte aquí 

